

Ettore Scola llegará en julio a Chile

El célebre creador de inolvidables películas como "Nos hablamos amado tanto", "Un día muy particular", "El Baile" y "La Familia", Ettore Scola es una de las figuras extranjeras que confirmó su participación en el Primer Encuentro Internacional del Arte, la Ciencia y la Cultura por la Democracia en Chile, que se realizará en julio próximo.

Nacido en Italia, en 1931, Scola desempeñó por algún tiempo el periodismo y escribió dos libros antes de filmar, a los 25 años, su primer guión cinematográfico, "El soltero", dirigido por Pietrangeli.

Al momento de realizar su primera película —"Hablemos de mujeres"— Scola ya había escrito 24 guiones para diversos directores. Desde sus comienzos tuvo predilección por el cine popular y más de alguna vez se le han escuchado críticas al cine intelectual. Por eso la comedia dotada de escenas costumbristas y humor desinhibido son características de su producción.

Este director italiano centra su creación en los problemas de su generación porque, según dice, "los conozco mejor. Creo que los jóvenes podrán reconocer a sus padres en la medida que se acerquen a esos temas".

LUN 30-4-88